

Le président cubain a souligné la conversation téléphonique avec son homologue russe

Image not found or type unknown

La Havane, 28 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné mercredi une conversation téléphonique avec son homologue russe, Vladimir Poutine.

Le leader cubain a qualifié de fraternel l'échange de vues au cours duquel il a passé en revue les excellents résultats de sa récente visite en Russie.

Dans un message sur Twitter, M. Díaz-Canel a déclaré que lors de la conversation, les deux parties ont ratifié la volonté commune d'approfondir le dialogue politique et les liens économiques, commerciaux, financiers et de coopération.

Une note du gouvernement russe publiée aujourd'hui sur la conversation téléphonique ajoute que les présidents sont convenus d'intensifier les contacts à différents niveaux.

En novembre dernier, M. Díaz-Canel et une importante délégation se sont rendus à Moscou où ils ont mené à bien un vaste programme de travail comprenant des réunions au plus haut niveau et l'inauguration d'un monument à la mémoire du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309113-le-president-cubain-a-souligne-la-conversation-telephonique-avec-son-homologue-russe>



Radio Habana Cuba